



J'intègre le laboratoire CLLE en tant qu'ingénieure d'étude pour participer au projet *Prédire les Usages des LoCuteurs en français Oral* (PULCO), coordonné par Juliette Thuilier. Ce projet repose sur des approches quantitative, expérimentale et comparative des alternances syntaxiques en français oral. En tant qu'ingénieure d'étude, je vais participer à l'élaboration, à la mise en place, aux passations et à l'analyse d'études expérimentales portant sur les alternances syntaxiques.

Récemment diplômée en master *Linguistique et Cognition* (UT2J), j'ai travaillé dans le cadre de mon mémoire – codirigé par Fabio Montermini et Juliette Thuilier – sur la présence et l'influence des indices linguistiques associés aux néologismes, notamment en comparant les néologismes construits par suffixation en *-ien*, *-ique* et *-esque*. J'ai pu en présenter les premiers résultats lors du printemps des jeunes chercheurs CLLE en avril 2023.

Orthophoniste depuis 2014, je continue à exercer cette profession en parallèle de mon activité à CLLE. Je travaille actuellement dans un centre avec des enfants de moins de 6 ans présentant des troubles du neuro-développement ou du développement psycho-affectif.

J'interviens aussi cette année universitaire auprès des étudiants en orthophonie (cours *Introduction à la sociolinguistique*, TD *Unité et diversité des langues*).